



TANIA VALENTINA
Construyamos el futuro juntas



BOLETÍN DE PRENSA

Cuernavaca, Morelos a 17 de junio de 2022

Los niños merecen todo nuestro amor, protección y educación: Tania Valentina

- México ocupa el primer lugar, entre los 33 países de la OCDE, en violencia contra menores de 14 años

El tema del maltrato, abuso y homicidio en contra de la niñez en México ocupa a la diputada Tania Valentina para generar cambios en las leyes que protejan a los menores; lo anterior, de acuerdo con el incremento de violencia que se ha dado en los últimos años en México, sobre todo en el pasado 2021 y en lo que va del presente año.

De acuerdo con cifras que se han publicado en la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), México ocupa el primer lugar en violencia física, abuso sexual y homicidios cometidos en contra de menores de 14 años, situación que motiva a la legisladora del Partido del Trabajo a analizar la situación y derivado de ella, ejecutar iniciativas para que protejan, prevengan y erradiquen dicha violencia en contra de las infancias.

“En estos últimos meses he leído en los periódicos noticias sobre las muertes o agresiones en contra de niñas y niños; entiendo que muchos casos, es por violencia familiar, por la explotación infantil e incluso por narcotráfico; creo que los niños merecen todo nuestro amor, protección y educación, las políticas públicas no servirán del todo, si en casa tampoco trabajamos en estos temas”, señaló.

Parte de estas cifras, fueron publicadas recientemente y señalan a Chihuahua como el estado con las estadísticas más elevadas de violencia infantil, de acuerdo con información emitida de la Fiscalía General del Estado (FGE), entre 2020 y lo que va de 2022 han muerto de manera violenta 209 niñas, niños y adolescentes en dicho estado.



Tania Valentina Rodriguez



@TValentinaRR

Dr. Guillermo Gándara N° 101,
Col. Amatlán, C.P. 62410, Cuernavaca, Mor.